

# PELITA

## Babinsa Koramil 0824/24 Ambulu Bantu Evakuasi Penemuan Mayat di Kebun Jati, Penyebab Kematian Dalam Penyelidikan Pihak Terkait

Siswandi - [JEMBER.PELITA.WEB.ID](http://JEMBER.PELITA.WEB.ID)

Jan 14, 2024 - 22:05



JEMBER - Bertempat di lokasi lahan pohon jati DUsUn Karang Krajan Desa Andongsari Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember, telah ditemukan mayat Laki laki dalam kondisi mayat di tanam di area pohon jati. Oleh seorang warga yang sedang mencari rumput. Pada Minggu 14/01/2024.



Identitas mayat di kenali dengan nama AJ, laki-laki usia 70 tahun, alamat Dusun Watukebo Barat Desa Andongsari Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember, Penyebab kematian masih dalam pendlidikan Polsek bersama pihak terkait.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/24 Ambulu kPaten Arm Teguh Hariyanto metakan, bahwa awal kejadian saudara Ari 53 Tahun yang juga warga setempat, sedang mencari rumput di kebun jati tersebut, merasa ada bau tidak sedap yang ternyata bersumber dari gundukan tanah, sehingga langsung melaporkran kepada Kepala Dusun selanjutnya disalurkan langsung kepada Tiga Pilar Desa, dan langsung dilakukan pengecekan ke lokasi kejadian,





Ternyata setelah dilakukan penggalian oleh Bhabinsa Serda M Isrok bersama Bhabinkamtibmas serta beberapa warga, ternyata betul merupakan mayat seseorang, bahkan masih dapat dikenali. Yang langsung dilakukan olah TKP oleh Kepolisian, dan mayat dievakuasi dibantu Babinsa dan masyarakat, dibawa ke Puskesmas untuk dilakukan peneledikina lebih lanjut, terkait penyebab kematian masih dalam penyelidikan pihak Polsek bersama unsur terkait lainnya. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember LetkolInf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya, menyampaikan keprihatinannya terhadap penemuan mayat tersebut, semoga permasalahannya dapat segera dituntaskan oleh pihak terkait.



Ini merupakan langkah cepat Babinsa bersama tiga pilar turun kelapangan, sudah tepat dan memang untuk penanganan selanjutnya itu bukan ranah TNI naum ranah Polsek bersama pihak terkait. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)